

«ҚАЗАҚ ҰЛТТЫҚ АГРАРЛЫҚ
ЗЕРТТЕУ УНИВЕРСИТЕТІ»
КОММЕРЦИЯЛЫҚ ЕМЕС
АКЦИОНЕРЛІК ҚОҒАМЫ

Қазақстан Республикасы,
Алматы қаласы,
Абай даңғылы 8-ші үй,
050010

сайт: <https://www.kaznaru.edu.kz/>



НЕКОММЕРЧЕСКОЕ
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«КАЗАХСКИЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ
АГРАРНЫЙ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ»

Республика Казахстан, 050010,
г.Алматы, проспект Абая, 8

сайт: <https://www.kaznaru.edu.kz/>

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Казакский национальный аграрный исследовательский университет приглашает принять участие в международной научно-практической конференции, посвященной памяти академика Национальной академии наук Республики Казахстан и Российской академии наук, доктора сельскохозяйственных наук, профессора Елешева Рахимжана Елешевича **«Перспективы развития почвоведения и агрохимии в Казахстане»**

Конференция состоится **20 октября 2023 года**. Начало работы конференции – 10-00 ч.

В честь 85-летия Рахимжана Елешева также состоится открытие мемориальной доски по ул. Жамбыла, 122. На официальном открытии планируется выступление представителей акимата г.Алматы, Президента Национальной Академии наук при Президенте РК Закарья К.Д., Председателя Правления-Ректора КазНАИУ, вице-Президента НАН при Президенте РК Куришбаева А.К., а также директора Почвенного института им.В.В.Докучаева, академика РАН Иванова А.Л.

Место проведения: г.Алматы, пр.Абая, 8, Казакский национальный аграрный исследовательский университет, главный корпус, Актальный зал.

Рабочие языки конференции: казахский, английский и русский.

В рамках конференции планируется участие в дистанционной форме (онлайн - подключение на платформе «Zoom»).

Адрес организационного комитета:

г.Алматы, пр.Абая, корпус 1, офис. 80

По всем вопросам касательно организации конференции обращаться к **Айтхожаевой Г.С.**, проектный менеджер Международного офиса (+7 702 420 21 11, g.aitkhozhayeva@kaznaru.edu.kz)

Заявка на участие принимается до **22 сентября 2023 года**, материал докладов объемом не менее 3 страниц и оформленный в соответствии с требованиями, направляется в адрес оргкомитета конференции не позднее **22 сентября 2023 года**.

Материалы доклада должны содержать результаты собственных исследований. Обзорные статьи, основанные на анализе научной литературы, не принимаются. Соавторство не более 3 человек.

В названии файла должно быть указано фамилия автора (Иванов И.И.-заявка.doc; Иванов И.И.-доклад).

Материалы конференции будут опубликованы в электронном научном журнале и будут размещены на сайте университета.

Ответственность за качество представленного материала несут авторы. Текст

является оригиналом и редактированию не подлежит. Оргкомитет оставляет за собой право отклонить научные статьи, поступившие позже указанного срока и оформленные с нарушением требований.

Заявку на участие и статьи отправлять на эл.адрес: akmarzhan.salykova@kaznaru.edu.kz, либо обращаться по тел: +7 (727) 262-81-92; +7-707-253-50-75

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ ДОКЛАДОВ И НАУЧНЫХ СТАТЕЙ

Текст должен быть набран в редакторе Times New Roman, Times Kaz, кегль – 14, интервал – 1, абзац – 1, отступы сверху и снизу - 2,0 см, слева – 3 см и справа – 1,5 см

УДК (слева вверху), через интервал по центру жирным шрифтом фамилия и инициалы автора (-ов). Через интервал курсивом, указывается основное место работы автора (-ов), через интервал по центру название заглавными буквами.

Перед основным текстом пишется **аннотация** к статье на языке оригинала в объеме не более 10 строк и **ключевые слова**.

Текст должен быть отредактированным, включать разделы: введение, материалы и методы, результаты исследований, обсуждение результатов, выводы, список использованных источников. Названия разделов должны располагаться с красной строки, и выделены жирным шрифтом без точки.

В конце статьи указываются фамилия и инициалы автора (-ов), название статьи, аннотация и ключевые слова на 2-х других языках не более 10 строк. Рисунки и схемы должны быть четкими. В ссылке на используемую литературу указываются все авторы/соавторы данной публикации.

Подчеркивание, выделение жирным шрифтом и курсивом в тексте не допускается.
Публикация бесплатная.

ЗАЯВКА

на участие в международной научно-практической конференции
«Перспективы развития почвоведения и агрохимии в Казахстане»,
посвященной памяти академика Национальной академии наук
Республики Казахстан и Российской академии наук, доктора
сельскохозяйственных наук, профессора

Елешева Рахимжана

Елешевича

Ф.И.О. участников (полностью) _____

Организация _____

Должность _____

Ученые степень и звание _____

Адрес _____

Тел./факс _____

E-mail _____

Название _____

УДК

Иванов И.И.

Наименование организации

(курсив) **НАЗВАНИЕ**

(заглавными буквами)

Аннотация

Ключевые слова

Введение

Текст

Материалы и методы

Текст

Результаты исследований

Текст

Обсуждение результатов

Текст

Выводы

Текст

Список литературных источников

1.

2.

3.....

«ҚАЗАҚ ҰЛТТЫҚ АГРАРЛЫҚ
ЗЕРТТЕУ УНИВЕРСИТЕТІ»
КОММЕРЦИЯЛЫҚ ЕМЕС
АКЦИОНЕРЛІК ҚОҒАМЫ

Қазақстан Республикасы,
Алматы қаласы,
Абай даңғылы 8-ші үй,
050010

сайт: <https://www.kaznaru.edu.kz/>



НЕКОММЕРЧЕСКОЕ
АКЦИОНЕРНОЕ ОБЩЕСТВО
«КАЗАХСКИЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ
АГРАРНЫЙ ИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙ
УНИВЕРСИТЕТ»

Республика Казахстан, 050010,
г. Алматы, проспект Абая, 8
сайт: <https://www.kaznaru.edu.kz/>

INFORMATION LETTER

Dear colleagues!

Kazakh National Agrarian Research University invites you to take part in the international scientific and practical conference dedicated to the memory of Academician of the National Academy of Sciences of the Republic of Kazakhstan and the Russian Academy of Sciences, Doctor of Agricultural Sciences, Professor Rakhimzhan Yeleshev "Prospects for the development of soil science and agricultural chemistry in Kazakhstan"

The conference will be held on 20 October 2023.

The conference starts at 10:00 am.

In honor of the 85th anniversary of Rakhimzhan Eleshev will also be held opening of the memorial plaque on Zhambyl Street, 122. At the official opening is expected to speak representatives of the Almaty City Akimat, President of the National Academy of Sciences under the President of the Republic of Kazakhstan Zakarya K.D., Chairman of the Board-Rector of KazNAIU, Vice-President of NAS under the President of the Republic of Kazakhstan Kurishbaev A.K., as well as the Director of the Soil Institute named after V.V. Dokuchaev, Academician of the Russian Academy of Sciences Ivanov A.L..

Venue: 8, Abay Avenue, Almaty, Kazakh National Agrarian Research University, main building, Assembly Hall.

The working languages of the Conference: Kazakh, Russian and English.

Within the framework of the conference it is planned to participate remotely (online connection on the platform "Zoom").

Organizing Committee Address:

Almaty, Abay ave. 1, building 1, office. 80

For all questions regarding the organization of the conference please contact Gulsim Aitkhozhayeva, Project Manager of the International Office (+7 702 420 21 11, g.aitkhozhayeva@kaznaru.edu.kz)

Application for participation is accepted up to September 22, 2023, the material of papers of not less than 3 pages and designed in accordance with the requirements, sent not later than September 22, 2023.

Materials of the paper should contain the results of own research. Review articles based on the analysis of scientific literature are not accepted. Co-authorship of no more than 3 persons.

The name of the file should include the author's surname (Ivanov I.I.- application.doc; Ivanov I.I.- report).

Conference materials will be published in the electronic scientific journal and will be posted on the University website.

The authors are responsible for the quality of the submitted material. The text is original and is not subject to editing. The Organizing Committee reserves the right to reject scientific articles received later than the specified deadline and formatted in violation of the requirements.

Application for participation and papers should be sent to the e-mail address: akmarzhan.salykova@kaznaru.edu.kz or contact by phone: +7 (727) 262-81-92; +7-707-253-50-75.

REQUIREMENTS FOR THE DESIGN OF SCIENTIFIC PAPERS

The text should be typed in Times New Roman, Times Kaz, font size - 14, spacing - 1, paragraph - 1, indents at the top and bottom - 2.0 cm, left - 3 cm and right - 1.5 cm.

UDC (top left), spaced in the center in bold type, surname and initials of the author(s). The main place of work of the author (-s) is indicated in italics, the title is indicated in capital letters.

Before the main text, an abstract to the article in the original language in the volume of no more than 10 lines and key words should be written.

The text should be edited, include sections: introduction, materials and methods, research results, discussion of results, conclusions, list of sources used. The titles of the sections should be placed on the red line, and highlighted in bold without a period.

The last name and initials of the author(s), the title of the article, abstract and keywords in 2 other languages should be indicated at the end of the article not more than 10 lines. Figures and diagrams should be clear. In the reference to the literature used, all authors/co-authors of this publication are indicated.

Underlining, bold and italics are not allowed in the text.

Publication is free.

APPLICATION

for participation in the international scientific-practical conference "Prospects of development of soil science and agrochemistry in Kazakhstan", dedicated to the memory of academician of the National Academy of Sciences of the Republic of Kazakhstan and the Russian Academy of Sciences, Doctor of Agricultural Sciences, professor
Rakhimzhan Eleshev

Full Name _____

Organization _____

Position _____

Academic degree and title _____

Address _____

Tel./fax _____

E-mail _____

Name _____

UDC

Ivanov I.I.

Name of Organization
(курсив)

TITLE
(capital letters)

Abstract

Key words

Introduction

Text

Materials and methods

Text

Research Results

Text

Discussion

Text

Conclusions

Text

References

- 1.
- 2.
- 3.....